ALPHONS EGLI

6004 LUZERN CYSATSTRASSE 3

An den Schweizerischen Bundesrat Bundeskanzlei Bundeshaus 3000 Bern



Luzern, 27. April 1993/pn

Sehr geehrter Herr Bundespräsident Sehr geehrte Frau Bundesrätin Sehr geehrte Herren Bundesräte

Sie haben mich mit dem ehrenvollen Auftrag betraut, den Bundesrat anlässlich der Trauerfeierlichkeiten für den verstorbenen türkischen Staatspräsidenten Özal in Ankara zu vertreten. Hiermit melde ich Ihnen, dass ich diesen Auftrag ausgeführt habe.

Nach meinem Dafürhalten war der Entscheid des Bundesrates in bezug auf die Vertretungsart richtig. Nach meiner Wahrnehmung war Herr Bundespräsident Weizäcker das einzige an der Feierlichkeit vertretene Staatsoberhaupt.

Ich möchte es nicht unterlassen, Ihrer Verwaltung und insbesondere den Mitarbeitern des EDA in Bern und in Ankara für die vorzügliche



Vorbereitung und Betreuung meiner Reise und meines Aufenthaltes in Ankara zu danken.

Empfangen Sie, sehr geehrter Herr Bundespräsident, sehr geehrte Frau Bundesrätin, sehr geehrte Herren Bundesräte, den Ausdruck

meiner ausgezeichneten Hochachtung

ARM

Alphons Egli